
天王寺区区政会議（区政有識者会議・区政戦略会議 合同会議）について 

 

平成 25 年 7 月 30 日（木）19 時から天王寺区役所 3 階 講堂におきまして、天王寺区

区政会議（区政有識者会議・区政戦略会議 合同会議）を開催しました。 

 

次第 

 

1 開会 

2 区長あいさつ 

3 委員紹介 

4 議題 

（1）議長・副議長の選任について 

（2）平成 24年度天王寺区運営方針の実績・評価について 

（3）区政戦略会議からの報告について 

5 閉会 

 

議事概要 

 

1 議長・副議長の選任について 

区政有識者会議の議長には中野委員が、区政戦略会議の議長には田中英俊委員が互選 

により選出され、共同議長として会議の進行をお願いした。 

 

2 区役所からの資料説明等 

 ・平成 24年度天王寺区運営方針 実績・評価について 

 

3 意見交換 

 ○委員より次のような意見があった。 

  ①収容避難所開設運営訓練について、24 年度の真田山地域での訓練では、離れた小学

校での訓練だったが、もっと近くに中学校や高校もあるので、収容避難所単位での

訓練をしてもらえないか 

  ②独居高齢者等見守りサポーター事業について、見守りをしていただくボランティア

がたびたび変わると、見守られる高齢者の方が不安に感じると思うので、2～3 年継

続して活動いただけるボランティアの方が必要だ。 

  ③「道路･公園を安心して安全で快適に利用できる」と感じる区民の割合が 6割とある

が、警察署の前の都市計画道路の整備は進んでいない。4割は不満を感じていると言

うことではないのか 



  ④放置自転車対策について、駐輪場まで荷物を運ぶことが困難な高齢者など、配慮が

必要な方には、何らかの対策が必要ではないか 

 

 ○区役所からは次のような回答を行いました。 

  ①真田山地域においては、地域活動協議会の安心安全部会において、災害救助青年部 

を中心に、どの収容避難所で訓練を行うか協議していただいています。 

  ②ただマンパワーを集めて訪問活動すれば良いわけではないので、応募いただいてい 

る約 60名の方に、しっかり研修をしていただいています。 

  ③区民の方への質問には、具体的にどの道路、どの公園という特定した聞き方にはな

っていません。区役所としても 6 割に達しているからと言って安心して構えるわけ

ではなく、委員ご指摘はもっともですので、引き続き問題意識を堅持するとともに、

区内の危険な道路などの課題については、局との粘り強い調整を行っていきます。 

  ④所管局である建設局とも相談し、課題として検討します。 

 

 

4 区政戦略会議からの資料説明 

 ・･教育･子育て･国際交流 作業部会より 

・防犯･防災･地域福祉 作業部会より 

・シティプロモーション 作業部会より 

 

5 意見交換 

 ○委員より次のような意見があった。 

  ・（シティプロモーション 作業部会報告に関して） 

   ＪＲ天王寺駅から、天王寺公園がどこにあるかわかりにくいし、ハードの部分にお

ける変更（公園へのアクセス）について、魅力のある話だと思った。 

 


